

La SporTech accélère : Jacques D'Arrigo (Footbar) nouveau Président et création d'un Bureau de 6 CEO



L'élection de Jacques D'Arrigo, inlassable animateur de Footbar depuis son lancement sur le marché, à la présidence de la SporTech est un événement symbolique. Ce collectif SporTech personifie en effet la volonté d'union et d'harmonisation des startups en France et il ambitionne de promouvoir l'innovation sportive dans tout le pays. Le renforcement de la gouvernance de cette institution d'utilité publique par Jacques D'Arrigo, ancien dirigeant emblématique des Girondins de Bordeaux, mais aussi par la dynamique Aurélie Dyèvre, co-fondatrice de Joinly, élue vice-présidente, va certainement donner un nouvel élan à la SporTech dans nos régions mais aussi en Europe.

Ce duo de leaders très complémentaire est d'autant plus intéressant qu'ils incarnent la réalité du terrain et les affres de la création d'entreprise dans toutes ses étapes. Ils seront secondés dans leur tâche exaltante par quatre nouveaux membres du bureau qui, eux aussi, se signalent par leur dynamisme et leur enthousiasme. Il s'agit de Nathalie Paquet, fondatrice de Sporty-Peppers, Sébastien Bequart, co-fondateur de Gymlib, Kevin Vitoz, co-fondateur de Arenamatrix, et Ronan Denoual, co-fondateur de Peyce, qui possèdent tous une connaissance approfondie de l'écosystème sportif français et de l'insertion progressive des startups dans la mentalité collective. A ces quatre mousquetaires de la "Tech" s'ajouteront l'infatigable baroudeur Nizar Melki, co-fondateur de SportEasy, qui devient secrétaire général de la SporTech.

L'expertise diversifiée et complémentaire de cette équipe de choc va renforcer la stratégie globale de la SporTech et faciliter des échanges fructueux entre les startups, souvent polarisées sur leurs propres objectifs.

En d'autres termes, une saine émulation suscitera l'adhésion de tous à l'objectif commun : celui d'un développement harmonieux et unifié de la SporTech dans l'ensemble de l'écosystème sportif français. Ce sang nouveau ne doit pas faire oublier les pionniers de la SporTech, ceux qui ont eu l'immense mérite de lancer le bateau de l'innovation sur son erre de croisière, à savoir Aurélie Dyèvre et Sofiane Laurent, co-fondateur de Kobi, tous deux ex-co-présidents de la SporTech, Martin Jaglin, co-fondateur de MPG, Gatien Letartre, co-fondateur de TrainMe, et Paul Emile Saab, directeur général de Sport-Heroes. Un hommage mérité leur a été rendu pour leur action exemplaire.

Jacques D'Arrigo les a chaleureusement remerciés et il a confirmé l'ambition partagée de toutes les composantes de la SporTech avec un enthousiasme communicatif et une vision du futur :

"Oui, nous ouvrons ce jour une nouvelle page de légende pour l'avenir des startups, a-t-il affirmé en souriant, la SporTech est en train de vivre ses meilleures heures avec de nombreux succès d'innovations qui permettent une augmentation de la pratique sportive mais aussi une amélioration de l'expérience des fans qui se rendent au stade et des perspectives encore insoupçonnées sur le Web3 et l'Intelligence Artificielle notamment. Il reste désormais un challenge à relever : celui des fonds d'investissement et celui de notre collaboration avec les présidents de fédérations sportives et les pouvoirs publics. En effet, notre collectif novateur a besoin de toutes les formes de soutiens possibles à l'aube de Paris2024 et de la coupe du monde de rugby qui se déroulera en France", a-t-il conclu.

Contacts :

Jacques D'Arrigo - jacques@footbar.com – 07 86 33 21 03
 Aurélie Dyèvre - a.dyevre@mycoachsport.com – 06 83 54 47 12
 Thomas Delajoux - hello.sportech@gmail.com